

## 生保内節盆踊り

素朴な郷土民謡である正調生保内節に乗せられて踊る「生保内節盆踊り」が8月19日、JR田沢湖駅前広場で開催されました。

午後7時の開始時間と共に、地元中学生の横笛を先頭に、カラフルな浴衣に身を包んだ約400名の踊り手が、田沢湖駅前の造形噴水を取り囲むように進み盆踊りがスタートしました。

朝からの雨に心配された天候も開始時間にはすっかり上がり、涼風に秋の気配も感じられました。そんな踊りやすい天候に、踊り手の皆さんも最後まで気持ちよく踊れたようでした。また日曜日の開催とあって大勢の観客も集まり、また、秋田銀行・北都銀行の協力によるお店もあり、会場は大いに盛り上がりました。

昨年完成したJR田沢湖駅前広場ですが、今までイベント等で使用されたことはありませんでした。今後は様々な企画やイベントとして、市の活性化や発展のために、活用していただきたいものです。

長年市民に愛され続けてきたこの踊りは、来年40回記念の節目を迎えます。更なる発展を目指し、盛大に開催いたしますので、皆さまのご参加をお待ちしています。



## 子ども七宝焼き教室開催

西木公民館では、8月10日夏休み子ども手作り教室第一弾、子ども七宝焼き教室を開催しました。

先生は七宝焼きサークルの皆さんです。

ストラップやキーホルダーなどおもしろい台を選び、色を重ねて何回か焼き上げていくと素敵なアクセサリの出来上がりです。

楽しいおしゃべりをしながらの手作り教室でした。



## 第2回自然観察会

7月17日に開催された田沢湖公民館主催の第2回自然観察会では、秋田駒ヶ岳の高山植物を学びました。



駒ヶ岳は北日本一といわれる数百種類の高山植物の宝庫です。講師の三村先生によると、この時期が一番花の種類が多く、見ごたえがあるそうです。

より多くの植物を見るために、登山口としては最も険しいと言われている焼森から横岳を目指しました。苦勞の甲斐あって、途中で見たコマクサの群生は見事でした。

急斜面を登り、横岳で早めの昼食をとり、午後からは馬の背と呼ばれる山の尾根を通り、男岳を目指しました。このコースは岩場が多く急斜面のため登山客も少ないのですが、登頂する頃には霧も晴れ、頂上からは近くの山はもちろん遠方の姫神山や鳥海山までくっきりと見え、会員の皆さんも感激していました。

厳しいコースでしたが、駒ヶ岳の高山植物と眺望の素晴らしさを会員一同再認識することができました。

## ハンキングバスケットと寄せ植えづくり

7月20日、角館公民館主催で「ハンキングバスケットと寄せ植えづくり」講習会をおこないました。基本的なことを学びながら各自のセンスが生かせるもの...ということで、講師と打ち合わせをおこない、花苗等準備していただきました。

ハンキングバスケットは受講生全員が初めてということで、土の入れ方や花苗の植え方について、ひとつずつ指導を受けました。受講生の方々より「花が咲いて見ごろになった」、「楽しかった。またやってほしい」というかきや電話があり、花を愛する人たちが多かったことがうれしい講座でした。



## 公民大学9月予定表

角館公民館

内容	日	時刻	会場
郷土研究学科	11日	13:30	角館樺細工伝承館
園芸学科	6、20日	9:00	豊心園
書道学科(研究)	5、19日	13:30	角館公民館
書道学科(専門)	12、26日	13:30	角館公民館
陶芸学科(1班)	4、18日	9:30	陶芸実習室
陶芸学科(2班)	6、20日	9:30	陶芸実習室
社会学科(NHK放送センター訪問)	4日	10:00	秋田市NHK放送センター